

Zofingen, 29. März 2020

Geschätzte Klientinnen und Klienten

Die Flut von Informationen über den Coronavirus ist momentan extrem hoch, was für alle nicht einfach ist.

Wir wurden letzte Woche von unserem Berufsverband angehalten, nur noch mit Schutzmaterial zu therapieren. Wegen fehlendem Schutzmaterial war ich gezwungen, die Praxis vorübergehend zu schliessen. Nachdem der Verband beim BAG interveniert hat, haben nun auch Physiotherapeuten die Möglichkeit sich beim Kanton mit Schutzmaterial einzudecken. Ich bin nun seit Freitag im Besitz von Hygienemasken.

Das heisst meine Praxis ist ab Dienstag 31. März 2020 wieder offen.

Weiterhin müssen wir aber auf nicht dringend angezeigte Therapien verzichten. Als nicht dringend gelten Therapien, die «zu einem späteren Zeitpunkt durchgeführt werden können, ohne dass bei der betroffenen Person über geringe physische Beschwerden oder Beeinträchtigungen hinausgehende Nachteile zu erwarten sind». (Covid-19-Verordnung 2 vom Bund)

Im Detail heisst dies:

- PatientInnen bei denen ein Aufschub der Therapie
 - eine vollständige Heilung verunmöglicht.
 - den Verlust einer Funktion oder eine bleibende Funktionseinschränkung zur Folge haben kann.
 - eine erhebliche Verschlechterung des Gesundheitszustandes riskiert wird.
- PatientInnen mit immobilisierenden Schmerzen, welche durch medikamentöse Behandlungen nicht eingedämmt werden können.

Sie dürfen sich ab sofort bei mir melden, wenn sie einen Termin benötigen oder Fragen haben. Ich bin per Telefon, WhatsApp und Mail erreichbar.

Weiterhin gilt:

- Patientinnen und Patienten sollen Abstand halten und sich die Hände in der Praxis waschen (oder desinfizieren).
- Wer sich krank fühlt, Fieber hat oder hustet, bleibt zwingend zu Hause.

Ich danke Ihnen für ihr Vertrauen und freue mich von Ihnen zu hören.

Mit besten Grüßen

Debora Zimmerli



079/ 134 58 59 oder 062/ 752 21 21

debora.zimmerli@praxisverus.ch